

- ◇ちいきほうしかつどう 地域奉仕活動
- ◇なべちゅうしょくかい 鍋昼食会
- ◇きぞう ベルマーク寄贈
- ◇ひがしちくいろうかい 東地区慰労会

<http://www.akita-kouraku.jp/>



除雪奉仕活動を行う利用者のみなさん

森幸園だより



広報やまね

森幸園活動紹介

寒さや積雪により外出の機会が減る冬期間ですが、利用者のみなさんに喜んでもらえるようレクリエーションを企画しました。

さわやか街で企画したレクリエーション大会では、宝引きやパン食い、玉入れを行い楽しみました。また、リズムダンスや歌で楽しい時間を過ごしました。



「何があたるかな」と慎重に宝引き



パン食いに挑戦中!!



「入れ!」と一投入魂



賞品ゲット!



歌や踊りで大いに盛り上がりました。



掲載されている写真は利用者様の承諾を得ております

発行/社会福祉法人交楽会 森幸園 住所/〒018-4515 秋田県北秋田市阿仁前田字菅ノ沢73 TEL/0186-75-2141 FAX/0186-75-3217

ゆきお すがたほこ
雪押す姿誇らしく
じよせつほうしつかつどう
~除雪奉仕活動



スノーダンプに雪を積み運びます

2月14日、1月に続いてこの冬2度目の除雪奉仕活動が神成地区で行われ、利用者7名が参加しました。

「地域のためにできること」をテーマに掲げ毎年行われている除雪奉仕活動。今年も例年にも増



温かい昼食を食べ午後を養います

して積雪が多く苦戦が予想されました。しかし、利用者と職員が協力しながら「よいしょ、よいしょ」とスノーダンプやスコップを使う見事な連携作業であつという間に除雪が終了しました。

昼食は神成交流センターで女子職員ボランティアが作ってくれたおにぎりや豚汁などを「温かくておいしい」と満面の笑みを浮かべながらお腹いっぱい食べました。



車庫の雪下ろしをする後援会やまね会のみなさん

室内から園児が「がんばれ」と手を振り励ましてくれました。利用者のみなさんも手を振り返し交流も楽しみました。除雪後には、田崎園長先生より「毎年来てくれて助かります。窓から光が入っ

て、とても明るい保育園になりました。ありがとうございます。ありがとうございました」とお礼を言われると誇らしげな笑顔を見せ、充実感と達成感で満たされました。

ねが
願いが届け
とど
ベルマークの寄贈

3月4日、利用者を代表して思いやり自治会長の中中さんが「少しでも力になれば」と、森幸園で集めたベルマークと手作り雑巾を前田小学校へ寄贈しました。

「どうか、使ってください」と手渡すと嶋田校長先生より「たくさんベルマークと雑巾をありがとうございます。児童の好きな本を購入したり、校舎の清掃に使わせていただきます」と大変喜ばれました。



前田小学校へ寄贈しました

い
癒しのティタイム
ひがしちくいるつがい
~東地区慰労会



みんなで過ごすティタイムは
楽しみの一つです

3月15日、東地区慰労会が行われました。

バーベキューや紅葉狩りなど協力しあいながら過ごしてきた東地区のみなさん。小竹政子さんより「一年間ありがとうございます



ケーキもおいしかったです

いましました」と挨拶があり、ケーキとコーヒーを食べながら一年の労をねぎらいました。これからの抱負を聞くと「ずっと楽しく過ごしたい」「一人できるところを増やしたい」など、期待や意気込みが感じられました。

職員動向

退職 (3月31日付)

- 武石 朋子
- 山田 栄子
- 佐藤ユキ子

採用

- 看護師 鈴木 幸子 1月19日付
- 調理員 関口マリア 2月16日付
- 調理員 工藤 真利 3月 2日付
- 生活支援員 櫻田 英里 4月 1日付
- 生活支援員 武田 靖久 4月 1日付

異動 (4月1日付)

- 笠井万貴子 (森泉荘へ)

善意

- 佐藤まり子 様
- 佐藤 幸子 様
- 佐藤ユキ子 様
- 庄司美貴子 様
- 武石 朋子 様
- 山田 栄子 様

ボランティア

- 笠井 乗子 様
 - 後援会「やまね会」 様
- ありがとうございました。

行事予定

4~6月

- 家族会総会 4月25日
- 観桜会
- 一泊旅行
- 県北球技大会 6月17日
- 前田保育園との交流 (さつまいも苗植え交流)

ばんせん き
万全を期して
きょうめいきゅうきゅうこうしゅうかい
~救命救急講習会

2月7日、北秋田消防署員2名を講師に招き、地域住民4名法人職員12名が参加し救命救急法講習会が行われ、技術の習得に努めました。

人形を使った心肺蘇生法とAEDの使用方法を署員の指導のもと、参加職員は「緊張する」と言いながら真剣な面持ちで行っていました。

今回、初めて地域住民の方への参加を呼び掛け一緒に受講しました。万が一の際、地域と協力しお互いの命を守り支え合うためにも有意義な講習会となりました。



AED講習会の様子

み
身も心もあつたかく
鍋屋食会



まだかな?

寒さ厳しく、雪深くなる冬。利用者みなさんへアンケートをとり、鍋屋食会が行われました。あすなる・やまびこ街のみなさんが選択した鍋は「すきやき鍋」。心待ちにしていたみなさんは「早く食べたいな」「まだかな」と話しながら完成まで鍋をずっと見つめていました。盛付したすき焼きをみて思わず笑みがこぼれる利用者の方もいました。「いただきます」と元気にあいさつして、たくさん野菜や肉を頬張り「おいしい!!」と舌鼓をうちながら食べていました。「とってもおいしかった」「お腹いっぱいだよ」という感想が聞かれました。「次は何にしようかな」と来年の鍋屋食会を楽しみにしている様子でした。



「おいしいよ」